

Annexe 2 / Appendix 2

Rapport du statisticien-programmeur LHMCN 2020-2021

La saison 2020-2021 n'avait rien d'habituel. Après un début de saison normal avec l'établissement des horaires de la saison et établir les classements de la ligue, au mois de janvier tout a arrêté avec un espoir de reprendre à chaque semaine ou deux semaines. La reprise au mois de mars a été de refaire au complet les horaires de tous les niveaux. Cela a nécessité un travail ardu. Au niveau compétitif, on retrouvait 6 équipes pour la division M11, 7 équipes pour la division M13 et 5 équipes pour la division M15. Au niveau C, on retrouvait 4 équipes pour les niveaux M11, M13 et M15 et 8 équipes au niveau M18.

Pour les feuilles des parties, cela a été bien pour la majorité des équipes. J'ai dû faire des suivis à l'occasion pour recevoir celle-ci. J'essayais dans la mesure du possible de placer le site Web à jour le plus possible à chaque soir.

Par la présente, j'aimerais remercier toutes les associations pour la saison 2020-2021 et j'aimerais resoumettre ma candidature pour le poste de programmeur/statisticien pour la saison 2021-2022.

Daniel Roussel

Statistician-programmer report 2020-2021 season

2020-2021 season was an unusual season at all aspects. We start as a normal season but with a stop in early January with each week or 2 weeks a possibility to reopen the season. In March, it went crazy to finish the season. It was a hectic work to get schedule done to finish the year. For comp division, we had 6 teams in U11, 7 teams in U13

and 5 teams in U15 division. For C division, we got 4 teams per division pour U11, U13 and U15. U18 got 8 teams this season.

For game sheets, it was good for most of the teams. I did have to make some follow-up on occasion to receive them. I try to update the website each night.

I would like to thank all the association for 2020-2021 season and I want to put my name forward for the Programmer/Statistician for the 2021-2022 season.

Daniel Roussel